

Fecha: 26-03-2024 Visitas: 62.210 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: Ex-Ante VPE: 248.840

Fuente: Ex-Ante VPE: 248.840
Título: [Confidencial] La conferencia de Andrea Repetto en la OCDE sobre la relación entre economía y la psicología

Link: https://www.ex-ante.cl/confidencial-la-conferencia-de-andrea-repetto-en-la-ocde-sobre-la-relacion-entre-economia-y-la-psicologia/

La directora de la Escuela de Gobierno UC, Andrea Repetto, les habló a los embajadores de la OECD en la sede de la organización en Paris, Francia, sobre la interacción entre economía y psicología para identificar la realidad de la pobreza y orientar el diseño de programas sociales. La relación entre la economía y la psicología para la comprensión de la realidad de la pobreza y orientar el diseño de programas sociales fue el tema que la directora de la Escuela de Gobierno UC, Andrea Repetto, expuso a los embajadores representantes de las naciones que son parte de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En la sede del organismo internacional en Paris, Francia, Repetto fue parte de los expertos que participaron en el seminario New Approaches to Economic Challenges, el 11 de marzo pasado. La iniciativa (NAEC) de laOrganización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) pretende ir desarrollando de forma continua una nueva perspectiva respecto de los desafíos que conectan a las economías, en conversación con socios estratégicos, para así aportar a los tomadores de decisiones. Repetto, que es economista de la Universidad Católica de Chile, y doctora en Economía del MIT, ha centrado su investigación académica en la evaluación de políticas fiscales y sociales, y en la interacción entre economía y psicología. En su presentación explicó a los embajadores asistentes que "investigaciones recientes han destacado que la pobreza no es inherente a los individuos, sino que más bien un fenómeno contextual". Es así que "la privación financiera y material afecta a las preferencias económicas, las actitudes y la toma de decisiones a través de canales psicológicos, perpetuando potencialmente la pobreza". En Chile, Andrea Repetto ocupa la tercera posición entre las mujeres economistas más citadas por sus pares de acuerdo al ranking Research Papers in Economics (Repec) de Ideas, uno de los listados que más utilizan los expertos para medir la influencia de las profesionales. El primer

lugar lo ocupa la académica de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, Viviana Fernández, y el segundo la economista de la Universidad Católica,

Jeanne Lafortune.

[Confidencial] La conferencia de Andrea Repetto en la OCDE sobre la relación entre economía y la psicología.

martes, 26 de murzo de 2004, Fuente: lic-Arm



La cirentera de la Ecopale de Gobiero VC, Andere Repetto, les habito a les embasabens de la OEEO en les organización en Pario, Francia, sobre la interacción entre accercate el dischipir para identificar la markete de la peterca entre el dischipir de sealable de las petercas entre el dischipir de sealable de la peterca entre el dischipir de sealable de la petercas entre el dischipir de la petercas el dischipir de sealable de la petercas entre el dischipir de la petercas el dischipir de la peterc

Oranto in monerary programs y la provingia poes la congrenzati de la medidad de la pulsosa y antima el disello de programa contrata fina el tenta que da devicida de la Escorita de Coderno LE. Podres Rejello, esposa a los institujacions representanto de las sustantes que sus pade de la Organización para la Corporación y el Desarrollo Esposa (CCDE).

En la sede del organismo internacional en Passi, Francis, Repetto fiue parte de los expertos que queticipacin en el semisirro New Approaches la Economic Challenges, el 11 de metro popula.

Le intration (NASC) de la Digenización para le Cosponación y el Desarrolle Societico (DCGE) pessonale a departicidade forma metrican una marine perspectiva exposito de los desafers que consente a los assumentes, en assumentación sun seus estilutações, para sel operáre a los lormaticas de alteraturas.

Papello, que en economia de la Driversidad Cabillo de Chile, y disclora en Economia de MT. Na cardinato ao investigação econômica en la espaçación de palifican facular y occupies. V en la intersociata entre accordan y describado ao investigação

En su presentación dujado a los entalgadores asistemes que "investigaciones tecentes han destacado que la pobrica se el inhamente a les indebt, os, une que nece bles un feccionen contensal. En así que "la presiden fescriore y materna electa e las preferencias controllosos, las cottudes y los tense de destacos en hando de consider principliques, perpetitación principalmes la existación.

En CTM, Austria Repolita susquit de tendes proposital maior las resperse essumentate más situatas por sus pares de assentasistellas Research Repolita de Economica Proposit de Basis, sua de los habados que más atolitare los esperios país eneir o refloerca de las confesionarios. El primer apprir o casqui na sisaberica de la Escuela de Regionario de la Universida Adolfo Italian Vacena Geneticinico, e el segundo la compression en la Universidad Floridos, Juantes substrume.